

Artikel vom 18.03.2021

Tag der Ausbildung

Trautner: Bayern bietet beste Chancen



„Die Vielfalt der möglichen Ausbildungen ist enorm! Ich freue mich, dass es in Bayern so viele Betriebe gibt, die Zeit und Herzblut in ihre Auszubildenden investieren“, sagt Bayerns **Arbeitsministerin Carolina Trautner** zum heutigen Tag der Ausbildung. Ministerin Trautner: „Die Firmen wissen, dass sie selbst von einer guten Ausbildung am meisten profitieren und die Fachkräfte der Zukunft sichern. Trotz der durch die Corona-Pandemie erschwerten Situation am Arbeitsmarkt ist der bayerische Ausbildungsmarkt stabil: Nach wie vor gibt es mehr Lehrstellen als Bewerberinnen und Bewerber.“

Die Ministerin wies zudem erneut auf die Unterstützungsmöglichkeiten des Freistaats hin: „Bayern bietet die besten Chancen auf einen guten Start ins Berufsleben. Dennoch ist jeder junge Mensch, der keine passende Stelle findet, einer zu viel. Unser Ziel ist, dass jeder ausbildungswillige und ausbildungsfähige Jugendliche einen Ausbildungsplatz erhält. Deshalb unterstützen wir Unternehmen, die auch leistungsschwächeren Jugendlichen eine Chance geben, mit bis zu 5.250 Euro pro Auszubildenden. Gleichzeitig fördern wir Ausbildungen in Teilzeit und kümmern uns darum, dass Studienabbrecherinnen und Studienabbrecher mit einer Ausbildung eine gute Perspektive für das Berufsleben erhalten. Und mit unserer Internetplattform BOBY bieten wir das ganze Jahr über Berufsorientierung für die jungen Menschen an“, so Trautner.

Der Tag der Ausbildung findet im Rahmen der Woche der Aus- und Weiterbildung statt.